

Der **OrtsSeniorenRat** ist der Dachverband der in Kornwestheim in der Seniorenarbeit tätigen Verbände, Vereinigungen und Institutionen. Er arbeitet unabhängig, überparteilich und weltanschaulich neutral und verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke.

Der OrtsSeniorenRat tritt für die Interessen älterer Menschen im Stadtgebiet ein und versteht sich als ein Organ der Meinungsbildung und des Erfahrungsaustauschs auf sozialem, wirtschaftlichem, kulturellem und politischem Gebiet.

Mehr Informationen unter:
www.ortssenienrat-kornwestheim.de

Der OrtsSeniorenRat Kornwestheim

**lädt zu zwei
Vorträgen ein**

**Welche Veränderungen bringt die
Notariatsreform für Kornwestheim?
und
Erben und Vererben -
Wie gestalte ich mein
Testament richtig**



Die baden-württembergische **Notariatsreform** und die Neuordnung des Grundbuchwesens bilden gemeinsam die größte Reform in der Geschichte der baden-württembergischen Justiz.

Fragen wie: „Wohin kann ich mich mit einem neuen Anliegen wenden?“, „Wo finde ich ab 2018 einen Notar für Beurkundungen?“, „Wo werden meine Urkunden verwahrt, die im Notariat gefertigt wurden?“ sind für alle interessant, die schon beim Notar waren, dort wichtige Entscheidungen beurkunden ließen oder dies noch vorhaben.

Das Testament richtig zu gestalten, ist nicht nur eine Herausforderung, sondern ganz entscheidend, wenn es darum geht, dass der Wille des Erblassers von den Erben auch umgesetzt wird. Auf die Form kommt es an, aber auch auf die richtigen Formulierungen.

Die Referentin Karin Mudler-Joos ist seit vielen Jahren Notarin in Kornwestheim. Sie unterstützt, berät und vertritt in sämtlichen Rechtsgebieten.



Die beiden Vorträge

**Welche Veränderungen bringt die
Notariatsreform für Kornwestheim?**
und
**Erben und Vererben -
Wie gestalte ich mein
Testament richtig**

finden statt am

**Donnerstag, 30.11.2017,
um 17.00 Uhr,**

**in Kornwestheim, Das K,
Veranstaltungsraum im 2.OG.**

Der Eintritt ist frei.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!